
 
 
 
 
 La lumière de Celui qui est infini 
n'a pas de forme;elle suit les contours 
     de celui qui la reçoit  
-pour le meilleur et le pire. 
          C'est pourquoi 
c'est à nous de lui donner forme. 
Il nous faut faire de notre mieux 
  pour que la lumière de Dieu 
épouse les contours de la grâce 
   et non de la malédiction. 
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